

# **ENACAL REALIZÓ CHARLA EDUCATIVA EN EL BARRIO DIVINO NIÑO DE CHINANDEGA**

## **NOTA DE PRENSA**

Managua, 30 de Agosto de 2016

La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel a través de la Empresa, brindó este fin de semana una Charla Educativa sobre el buen uso del agua potable y las redes de alcantarillado sanitario a 250 pobladores del barrio Divino Niño de la ciudad de Chinandega.

El objetivo de esta charla era darles a los protagonistas de los proyectos, información acerca de cómo proteger los recursos hídricos, el uso adecuado del vital líquido, los costos de producción y distribución, así como la importancia del pago de la factura. También se abordó el tema del cuidado y uso de las redes de alcantarillado sanitario. Además en el evento se presentaron videos informativos sobre los alcances del Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH).

Los participantes valoraron de muy buena la actividad. El Cro.Beder Baltadono dijo:” Esto es muy bueno porque se informa la población de los avances que hay en el proyecto y también los proyectos que tienen la empresa, aquí nos han dado un buen proyecto como es el agua”. Por su parte la Cra. Ana Patricia Ramírez expresó: “Esto es muy bueno porque así la población está más clara con el proyecto y también es bueno que a uno le hablen sobre el alcantarillado”.

Estas charlas forman parte del componente social del Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH), el cual está ejecutando proyectos de agua y saneamiento en su Primera Fase en 19 ciudades del país. En el mes de Julio del año pasado, en Chinandega se inició el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable para mejorar la distribución y el suministro del vital líquido a 12 mil 600 familias del casco urbano de la ciudad.

Estas obras de progreso que impulsa el Buen Gobierno de Daniel por amor a Nicaragua son financiadas con fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, la Cooperación Española a través de AECID, la Unión Europea a través del mecanismo LAIF, Banco Centroamericano de Integración Económica (BECIE) y el Banco Europeo de Inversión (BEI).